



Was bleibt

Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie eine Sonne, die versinkt.  
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unserem Herzen zurück.

Wir nehmen Abschied und sind sehr traurig.

## **Ayla (Gabriele) Becker**

\* 20. 1. 1954 † 16. 5. 2011

Wir sind voll Bewunderung, wie sie mit ihrer schweren Krankheit umgegangen ist.

Im Namen aller Angehörigen und Freunde:

**Gisela Becker**

**Rose-Maria Baumm-Becker und Gustav mit  
Lea, Michael, Joana, Leona und**

**Max, Olivia, Selma**

**Susanne Becker-Brunnengräber und Achim mit  
Luca und Mara**

Auf ausdrücklichen Wunsch von Ayla bedanken wir uns von Herzen für die intensive und menschliche Behandlung durch Professor Dr. Martens und Professor Dr. Weickert vom Klinikum Gesundbrunnen.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden für das Hospiz Weinsberg:  
KSK Heilbronn, Kto.-Nr. 13 699 161, BLZ 620 500 00.

Unser ganz besonderer Dank gilt auch ihren Freundinnen Gudrun, Moni und Iris,  
die sie zusammen mit uns, während ihres Sterbens, begleitet haben.

Die Trauerfeier findet am Samstag, den 4. Juni 2011 um 14.30 Uhr auf dem Friedhof  
Möckmühl statt.